

出張！恐竜学博物館（まるごと一日よくばり図書館）

2020年8月2日（日）、真備公民館に、岡山理科大学恐竜学博物館から奥田ゆう学芸員、千葉謙太郎助教、学生3人ほかのスタッフに来ていただき、「出張！恐竜学博物館」を開催しました。午前の部に9組32人、午後の部に12組30人の参加がありました。

まず、モンゴルでの発掘の様子について、動画を見ながらお話を聞きました。



ホネホネザウルス工作、恐竜のぬり絵のコーナー・・・学生さんに指導してもらい、すてきな作品ができました。



恐竜の骨や化石のレプリカ等の展示コーナー・・・実際に触ってみたり、先生や学芸員さんに熱心に質問したりしました。



市立図書館にある恐竜の本を、学芸員、助教、学生、図書館司書のおすすめ本にはPOPをつけて、約260冊展示しました。たくさんの方が借りられました。



最後に、タルボサウルスの実物大の布を広げて、自分の体の大きさと比べてみました。



当日の様子はこちらで見ることができます。

冒頭講演

<https://youtu.be/eZzx0vXLfSU>

質問

<https://youtu.be/uQUDFEt1Awo>

タルボサウルス並び替え

<https://youtu.be/2pSPJmuHV2g>

岡山理科大学の先生方、ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。